
Бойко А. (UBF): "Очков набрали прилично"

1) Андрей, как вы оцениваете выступление вашей команды в прошедшем сезоне?
Какой самый яркий момент связанный с UBF в этом чемпионате у вас остался в
памяти? 

В целом можно говорить, что выступление как для дебютанта Высшей лиги получилось
удовлетворительным, однако, учитывая потенциал команды, то очков недобрали
прилично. Что касается самого яркого момента, то это, безусловно, волевые игры со
Старсом (4:2), «Динамо» (2:2) и «Интером» (3:0).      

2) Сильно ли на вас давил фактор чужого поля? Как бы вы себя назвали домашней
или гостевой командой? Какая игра в гостях у вас получилась самой интересной и
знаменательной?

Наверное, все-таки больше домашней, поскольку чаще удавалось собирать оптимальный
состав и заработать желанные очки. Это была первая игра сезона. Мы играли на выезде
с «Легендой». Очень нервничали, но в итоге сыграли дисциплинировано и собрано, что
помогло победить 4:0.

3) После третьего тура UBF было в тройке, а затем... Почему так? С чем связано
такое хорошее начало сезона?

Удачный старт связываю с хорошими сборами и большим желанием играть.

4) Рядом с вами, а точнее за вами расположились команды Самсон и Катран. Что
можете сказать о них, как закончились ваши матчи с ними?

У «Самсона» выиграли 4:0 и проиграли 1:3, у «Катрана» оба матча выиграли. Что
касается первых, то там происходит смена поколений и серьезная ротация мне сложно
оценить точно, потому результаты очень разные. А вот «Катран» выступил очень слабо,
но я прогнозировал такое положение дел, потому что из года в год ситуация в команде
только ухудшалась.

5) Также хочется узнать ваше мнение о тройке призеров чемпионата? Насколько
она для вас стала неожиданной или наоборот ожидаемой.

«Интер» и «Динамо» действительно показали самый яркий футбол. На мой взгляд,
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подопечные Алексея Витковского должны были оформлять чемпионство задолго до
финиша. «Старс» - очень волевая, атлетическая команда, которая смогла добраться до
медалей, поднявшись со дна турнирной таблицы, а это достояно уважения.

6) Как вы считаете, почему произошел такой резкий разрыв между 6 и 7 местом? И
почему команда СНВ вместе с которой вы вышли в вышку показала такой хороший
результат? 

Разрыв между 6 и 7 местом связан с мотивацией. Первые шесть команда практически до
последнего боролись за призы, а вот остальные семь потеряли турнирную мотивацию
намного раньше. У СНВ очень хорошая организация, как менеджмента команды, так
игры в целом – думаю, это основанная причина удачного выступления

7) Какие планы у вашей команды на предстоящий сезон? Что бы вы пожелали
игрокам своей команды?

В этом году нашу команду ждет реорганизация, потому надежды на сезон большие.
Пожелать хотелось бы душевного спокойствия, мира, семейного благополучия ну и,
конечно же, отсутствия травм.
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